

PC definirá sin primaria interna si candidato será Jara, Jadue o alguien más

Carmona. El presidente del partido nombró alternativas y descartó una consulta popular.

Diego Hermosilla P. El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, destacó los nombres de Jeannette Jara y Daniel Jadue como posibles candidatos de la colectividad a la Presidencia de la República, aunque no se cerró a la idea de más postulantes.

“La posición nuestra es una primaria amplia, incluyendo a la DC, juntos pero no revueltos. No siento que la DC sea competencia con la izquierda que yo represento”, señaló Carmona sumándose a la idea propuesta por el Presidente Boric de una primaria amplia. Pero el nombre comunista que llegaría a esa papeleta está abierto, pero Carmona señaló que una primaria interna “no es la opción que el Partido Comunista tiene como prioridad para resolver cuando hay más de una propuesta al respecto”.

Continuidad. La ministra es parte del gobierno y el exalcalde, crítico de la gestión Boric.

Los nombres de Jara y Jadue, aunque ambos son militantes del PC tienen una diferencia fundamental. La ministra es, claro, partidaria del actual gobierno y eso le estaría entregando el apoyo de figuras comunistas del gabinete, como Camila Vallejo, Nicolás Cataldo y Jaime Gajardo y otras autoridades, mientras que el exalcalde de Recoleta ha criticado fuertemente a la administración Boric. Una representaría la continuidad y el otro un camino muy distinto al gobierno.

Jeannette Jara no se apura y, contrariamente a lo que hizo Carolina Tohá el martes, sigue en su puesto como ministra del Trabajo. El miércoles indicó que “claramente voy a esperar tanto lo que resuelva el PC como el Presidente de la República, mi cargo depende de él”.



Jeannette Jara en una imagen de una actividad junto al Presidente Boric. / AGENCIAUNO

“Voy a estar siempre contribuyendo desde el espacio en que se me requiera”, afirmó, sin cerrar totalmente la puerta a una eventual postulación. “Es una discusión que en el PC no se ha dado y, en base a los

supuestos, no puedo opinar todavía”, añadió Jara. El partido busca realizar el comité el sábado 15 de marzo.

Daniel Jadue, por su parte, se mantiene con cautelares por el caso Farmacias Popu-

lares, pero se mantiene firme como carta de un sector de la izquierda. De hecho, un grupo de firmantes le dio su apoyo públicamente a través de una carta, nombres entre los que destacan el arquitecto Miguel



“Una primaria interna no es la opción que tiene el PC como prioridad cuando hay más de una propuesta”.

LAUTARO CARMONA
Presidente del PC

“Yo voy a estar siempre contribuyendo desde el espacio en que se me requiera”.

JEANNETTE JARA
Ministra del Trabajo

Lawner, el economista Hugo Fazio; el músico Mauricio Redolés, el presidente del Partido Popular, Cristián Cuevas; y Roxana Pey, exrectora de la U. de Aysén.

Pero la discusión no está cerrada. Que se hable del exalcalde de Recoleta y de la ministra Jara “no cierra que alguien haga una propuesta que pueda ser tercer o cuarto nombre”, dijo también Carmona.

En el Frente Amplio, la definición del candidato está abierta y para eso vista Chile Giorgio Jackson, mientras que el PS emitió un comunicado que señala que aún “no adoptará una decisión sobre el liderazgo presidencial”.